



Des rites traditionnels ont été faits samedi et dimanche à l'hôpital de district de Kumba dans le Sud-Ouest, pour punir les responsables de l'incendie volontaire qui a ravagé cette formation hospitalière.

Les chefs Bafaw ont initié ces actes le week-end passé à la suite de l'incendie qui a ravagé cette formation hospitalière

Les autorités traditionnelles qui ont initié ces pratiques expliquent que les Dieux de leur peuple puniront les auteurs de l'incendie de l'hôpital et toute autre personne qui poserait des actes de destruction similaires dans leur contrée

Pour mémoire, l'hôpital de district de Kumba dans le département de la Meme, région du Sud-ouest, avait été pris d'assaut autour de 1H30 dans la nuit de dimanche à lundi 11 février 2019, par des hommes armés qui en ont expulsé personnel soignant et patients, avant de mettre le feu. Cet acte ignoble avait causé la mort de quatre personnes, dont deux malades brûlés vifs.